
 

COMPTE RENDU  
Réunion du Comité de quartier BELVEDERE  

Tenue le 10 octobre 2023 – 19h30 à 21h 
 
 
 

Étaient présents : Mme. GLOVER (élue référente), M. DUPUIS (agent de la ville), Mme ROUSERÉ, M. 
POIRIER, M. SAINT-MARTIN et Mme BEAUCHARD 
 
Etaient excusé : M. DELZORS, M. DYPRE 
 
Etaient absents : M.& Mme. FREDON, M. PEDRO 
 
Début de la réunion 19H30. 
 
Mme. GLOVER et M. DUPUIS rappel en début de réunion que l’état a relevé le plan Vigipirate au niveau 
« alerte attenta » et expliquent l’enquête en cours concernant l’élaboration du prochain CLSPD (Conseil 
local de sécurité et de prévention de la délinquance), un questionnaire est laissé à chacun des participants, 
ce même document avait été transmis par mail a tous les membres du comité de quartier afin qu’ils 
puissent le diffuser autours d’eux, il était également possible de le compléter en ligne. 
 
 
Les sujets relatifs au quartier du Belvédère ayant majoritairement été purgés, il a été décidé de couvrir les 
grands thèmes, projets et initiatives de la ville de Chennevières-sur-Marne. 
 

- Marché et activités de Noel qui cette année se dérouleront place TUKUMS 
- Travaux de la médiathèque par GPSEA qui doivent débuter prochainement 
- Travaux rue du Pont par le département qui débuteront fin novembre 
- A date 87 caméras activent sur la commune de Chennevières 
- Le plan 50 000 arbres du département et un plan supplémentaire de 500 arbres propre à la 

commune 
 
Les membres demandent ce qu’il en est de la maison qui jouxte le parc du Jeu de Paume, propriété 
d’EPAMARNE, Mme. GLOVER et M. DUPUIS laisse savoir qu’a date il n’y a pas d’information sur le 
devenir de cette parelle. 
 
Les membres font remarquer que pour la ligne 8 les horaires ne sont pas toujours respectés et qu’ils 
souhaiteraient une fréquence plus importante (toutes les 10mn en journée et toutes les 30mn après 19H) 
calé si possible au plus proche des horaires du RER, également que les BUS soient présents jusque 
22H30 en semaine, M. DUPUIS laisse savoir que les transports sont de la compétence de GPSEA qui 
mène d’ailleurs une étude à ce sujet, les doléances du comité de quartier vont être remontée auprès de 
GPSEA. 
 
Fin de la réunion 21H30. 
 
 
 
 


